

L'intégration latino-américain et caribéenne est au cœur d'un débat en Russie



Moscou, 10 avril (RHC-PL)- La croissance de 25% du PIB des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, au cours des 10 dernières années, a été mise en exergue lors d'une table ronde qui a eu lieu à Moscou.

Les participants au débat, des étudiants russes d'espagnol, des Cubains et des Équatoriens qui suivent leurs études à l'Institut des Relations Internationales de Moscou, ont souligné que ces bons résultats ont été obtenus malgré la crise économique mondiale.

Les étudiants ont insisté sur le fait que c'est la suprématie de la complémentarité et de la solidarité sur le marché qui ont permis de soigner plus de trois millions de patients dans le cadre de l'Opération Miracle.

Les participants ont également évoqué la méthode cubaine « Yo si puedo », « Moi oui je peux », qui a permis d'alphabétiser cinq millions de Latino-américains et de Caribéens et qui a même été utilisée en Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52227-lintegration-latino-america-in-et-caribeenne-est-au-coeur-dun-debat-en-russie>



Radio Habana Cuba